



Elbe Racing

エルベレーシングチーム・プレスリリース令和5年8月8日

「エルベレーシングチーム」発足！

山西康司選手を起用し、デビュー戦でいきなり2位表彰台。

続く2戦目にして、見事なポール・トゥ・フィニッシュ！



各位

BMWの最優秀ディーラー賞を6度受賞するなど輝かしい実績を持つエルベオート株式会社（本社：大阪府堺市 代表取締役 高橋克彦）が、新たに「エルベレーシングチーム」を立ち上げ「BMW M2 CS レーシングシリーズ」への参戦を開始したことをお知らせいたします。

「BMW M2 CS レーシングシリーズ」は、日本で唯一のBMW オフィシャルレースであり、サーキット専用車両「BMW M2 CS Racing」によるエントリーが可能なレースです。車両価格はベースバージョンで1499万円、450psバージョンが1799万円です。現在450psバージョンは国内在庫が2台しか無い状況ですが、ベースバージョンのアップデートでもレース参加が可能です。

（詳しくはホームページ：<https://bmw-elberacing.com> を参照してください）

エルベオート株式会社はメンテナンスガレージとしてサーキットの内外での

サポート業務や、新たな参戦チーム創立のアドバイスも可能です。

2022年7月にエルベモータースポーツ事業部を設立したエルベオート株式会社は、同年11月にセントラルサーキットを舞台に開催されたユーロカップに社員ドライバーを起用してレース参戦を開始しました。そしてモータースポーツを通じてBMWの良さを、より深く広くユーザーの皆様にご存知いただきたく、今年2月より本格的なレース参戦に向けての構想をスタートさせました。

エンジニア、メカニック、マネージャーを外注するのではなく、あえて社内スタッフから採用し、モータースポーツを通じて人材育成を目標に掲げると同時に、監督兼ドライバーに、山西康司選手を起用。実質わずか2か月の準備期間を経て、6月24~25日に岡山国際サーキットで開催されたBMW M2 CSレーシングシリーズの第3ラウンド(第5, 6戦)に初参戦。緒戦からトップ争いを展開し、予選2位、決勝第5戦、第6戦で2位表彰台を獲得しました。

そして迎えた第4ラウンド、8月5~6日のスポーツランドSUGO大会では、山西康司選手が見事第7戦予選でポールポジションを獲得。決勝でもスタートからトップを独走し、第7戦で見事初優勝を飾りました。第8戦も2位表彰台を獲得し、デビュー以来、優勝を含む4戦連続表彰台という好成績を収めております。

エルベレーシングチームは、日本一のレーシングチームを目指して、これからも末永く活動を続けていきますので、皆様からのご声援をよろしくお願い申し上げます。





●チーム監督兼ドライバー 山西康司のコメント

「今回ご縁があって、エルベレーシングチームのゼロからの立ち上げをご一緒させて頂くことになりました。わずか2か月の準備期間でトップ争いができるチームへと成長したことは、まさに奇跡的だと思います。自分もドライバーとして頑張りましたが、今まで一度もレーシングカーを見たことすらなかったスタッフたちが、本当に頑張ってくれて、素晴らしい短時間でサーキット仕事に適應してくれたのが嬉しかったです。自分もプロデューサーとしてまずは結果を残せたことで安心してはいますが、これに満足することなく、さらに上を目指して頑張りますので、皆さん、応援よろしくお祈いします」

●エルベレーシング代表 高橋克彦のコメント

「BMW という素晴らしい車の良さをもっと多くの方々に知って頂くために、レースへの参戦を決意しました。モータースポーツを通じて社内の人材育成や、若手レーサーの育成を兼ねたいと思っていますし、長く続けることで、日本一のレーシングチームを目指しています。ドライバー兼監督を務めてくださっている山西康司さんは、皆さんがご存じのとおり、とても速いドライバーですし、レース業界のことを隅々まで知っていらっしゃるので我々にとって、本当に心強いパートナーです。日本のレース業界に新たな風を吹かせるべく頑張りたいと思いますので、今後ともエルベレーシングチームを宜しくお祈いします」



●このリリースに関するお問い合わせ : info@elbe.bmw.ne.jp